

<p><i>Frères LeClaire</i> Shirley C. Denesiuk Directrice de pompes funèbres 475, bd Provencher, bur. 306 (sur rendez-vous) 204-775-2220 ou 204-489-6996</p>	<p>Salon funéraire Desjardins personnel bilingue et service personnalisé 357, rue Des Meurons Winnipeg MB R2H 2N6 204-233-4949 desjardins@arbormemorial.com</p>	 <p>Edward Coutru Directeur de Salon Funéraire 680, rue Archibald 253-5086</p> <p>« MEILLEUR SERVICE, MEILLEUR PRIX » Depuis 1895</p>												
<p>Taylor McCaffrey, s.r.l. avocats et conseillers juridiques Alain L. J. Laurencelle Société de droit Alain L.J. Laurencelle 204-988-0304 204-781-1539 (cellulaire) al@tmlawyers.com</p>	<p>Location des salles du Précieux-Sang</p> <table border="1"> <thead> <tr> <th>Salle</th> <th>Capacité</th> <th>Coût</th> </tr> </thead> <tbody> <tr> <td>1/3</td> <td>80</td> <td>120 \$</td> </tr> <tr> <td>2/3</td> <td>115</td> <td>190 \$</td> </tr> <tr> <td>3/3</td> <td>210</td> <td>285 \$</td> </tr> </tbody> </table>	Salle	Capacité	Coût	1/3	80	120 \$	2/3	115	190 \$	3/3	210	285 \$	<p>Place Eugénie Inc. 201, rue Eugénie Appartements à une, deux ou trois chambres à coucher, à bail viager (<i>life lease</i>) 204-237-0010 ou 204-770-3296</p>
Salle	Capacité	Coût												
1/3	80	120 \$												
2/3	115	190 \$												
3/3	210	285 \$												

LE SAINT-SACREMENT DU CORPS ET DU SANG DU CHRIST

Samedi 5 juin : † Dolorès Dupas par Émile Dupas

Dimanche 6 juin : Intention des paroissiens

Mardi 8 juin : † Brigitte Robin, offrandes aux funérailles

Mercredi 9 juin : † Roland Lessard, offrandes aux funérailles

Jeudi 10 juin : Pour Gabrielle Lalonde (née Durand), par Olive Comte

Vendredi 11 juin : † Yvonne Gagné, offrandes aux Funérailles

11^e DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE

Samedi 12 juin : † Roland Robert, offrandes aux funérailles

Dimanche 13 juin : Intention des paroissiens

Diffusion de la messe dominicale :

La messe en français est diffusée de Sts-Martyrs-Canadiens à 10 h.
(<https://www.youtube.com/channel/UCFLbnkM6HIRYpb4QjiXeBOg/live>)

La messe en anglais est diffusée de Holy Cross à 10 h.
(<https://www.facebook.com/ArchSaintBoniface/live>)



Bureau

200, rue Kenny
Winnipeg MB R2H 2E4
tél. : 204-233-2874
psang@mymts.net
www.paroisseduprecieuxsang.ca
 paroisseduprecieux-sang

Koudzovi (Francis) Adzakor

Prêtre administrateur
tél. : 204-333-9692
courriel : adzakor@yahoo.fr

Valentine Mukeshimana

Ajointe-administrative
Du mardi au vendredi
de 8 h 30 à 16 h
(fermé de midi à 13 h)

Conseil de pastorale

Pierre Lemoine
tél. : 431-588-5892

Affaires économiques

Joël Gosselin
tél. : 204-781-5071

Récitation du chapelet

annulée jusqu'à nouvel ordre

Demi-heure d'adoration

annulée jusqu'à nouvel ordre

Lampe du Sanctuaire

Fernand et Lucette Boulet

Paroisse du Précieux-Sang Archidiocèse de Saint-Boniface

LE SAINT-SACREMENT DU CORPS ET DU SANG DU CHRIST

6 juin 2021

1^{re} lecture : Exode 24, 3-8

Psaume : Ps 115 (116B)

2^e lecture: Hébreux 9, 11-15

Évangile : Marc 14, 12-16. 22-26

Intendance

Fête du Saint Sacrement (Fête-Dieu)



« Il prit ensuite une coupe; et, après avoir rendu grâces, il la leur donna, et ils en burent tous. » Marc 14,23

Jésus, l'intendant parfait, a rendu grâce, juste avant qu'il ne se donne pour notre salut. Il nous offre la même chance de boire de sa coupe. Dans le pain et le vin, nous rencontrons le Christ personnellement. Si nous le suivons, boire de sa coupe signifie notre propre abnégation, en utilisant tous nos dons pour le bien des autres et pour faire son travail sur la terre.

Pensée du jour

J'eusse voulu communier sans cesse, et je ne pouvais assez estimer le bonheur des prêtres qui touchaient le Très Saint Sacrement de l'autel et le recevaient tous les jours. (*Marie de l'incarnation*)

Lettre encyclique de pape François sur la sauvegarde de la maison commune, la Terre



Le pape nettoie le ciel avec un raclette (*squeegee*) pour en faire disparaître la pollution (mural d'Abano, peinte par Mauro Pallotta)

Extrait de *Laudato Si'* (Loué sois-tu)

Huit ans après *Pacem in terris* (la paix sur la terre), en 1971, Paul VI s'est référé à la

problématique écologique en la présentant comme une crise qui est *une conséquence dramatique* de l'activité sans contrôle de l'être humain : *par une exploitation inconsidérée de la nature, l'être humain risque de la détruire et d'être à son tour la victime de cette dégradation*. Il a parlé également à l'Organisation pour l'alimentation et l'agriculture (FAO) de la possibilité de *l'effet des retombées de la civilisation industrielle qui risquait de conduire à une véritable catastrophe écologique*, en soulignant *l'urgence et la nécessité d'un changement presque radical dans le comportement de l'humanité*, parce que *les progrès scientifiques les plus extraordinaires, les prouesses techniques les plus étonnantes, la croissance économique la plus prodigieuse, si elles ne s'accompagnent d'un authentique progrès social et moral, se retournent en définitive contre l'homme*.

Dans sa première Encyclique (*Redemptor hominis* [le rédempteur de l'homme]), Jean-Paul II a prévenu que l'être humain semble *ne percevoir d'autres significations de son milieu naturel que celles de servir à un usage et à une consommation dans l'immédiat*. Par la suite, il a appelé à une conversion écologique globale. Mais en même temps, il a fait remarquer qu'on s'engage trop peu dans *la sauvegarde des conditions morales d'une écologie humaine authentique*. La destruction de l'environnement humain est très grave, parce que non seulement Dieu a confié le monde à l'être humain, mais encore la vie est un don qui doit être protégé de diverses formes de dégradation. Toute volonté de protéger et d'améliorer le monde suppose de profonds changements dans *« les styles de vie, les modèles de production et de consommation, les structures de pouvoir établies qui régissent aujourd'hui les sociétés*. Le développement humain authentique a un caractère moral et suppose le plein respect de la personne humaine, mais il doit aussi prêter attention au monde naturel et *tenir compte de la nature de chaque être et de ses liens mutuels dans un système ordonné*. Par conséquent, la capacité propre à l'être humain de transformer la réalité doit se développer sur la base du don des choses fait par Dieu à l'origine.

Semaine du 23 et 30 mai 2021

Quête dominicale.....	1159,00 \$
Projet Précieux-Sang	25,00 \$
Œuvres Pastorales.....	220,00 \$
Je m'active.....	100,00 \$
Interac	190,00 \$
Total.....	1694,00 \$

Même semaines en 2020

Quête dominicale.....	2475,00 \$
Projet Précieux-Sang	450,00 \$
Je m'active.....	100,00 \$
Œuvre Pastorales	245,00 \$
Total.....	3270,00 \$

De plus, lors du mois de mai 2021, nos paroissiens ont donné 2150,00 \$ par dépôt direct.

Les nouvelles restrictions

L'église est fermée au public, mais le prêtre continue à dire la messe seul. *Les restrictions actuelles (églises fermées) sont prolongées jusqu'au samedi 12 juin.*

Le bureau est toujours ouvert du mardi au vendredi, donc n'hésitez pas à nous appeler ou bien à nous envoyer vos courriels à psang@mymts.net. Si vous voulez faire vos dons, envoyez vos chèques par la poste ou déposer dans la boîte aux lettres de la paroisse, ou appeler le bureau pour mettre en place par débit préautorisé ou virement Interac. Vous pouvez aussi faire vos dons par entremise du site Web de l'Archevêché. Continuez à envoyer vos intentions de messe au secrétariat de la Paroisse. Merci.

Prières pour les Paroissiens malades



Françoise Prescott,
Olive Comte,
Hélène Nault,
Monique Bruneau.

Que le Seigneur Jésus-Christ, le médecin des corps et des âmes, leur accorde une prompte guérison. Amen

Inscription à la Catéchèse - 2021-2022

Avis aux parents d'enfants d'âge scolaire :
L'inscription au programme de catéchèse 2021-2022 pour les enfants des paroisses du Précieux-Sang, de la Cathédrale ou de Saints-Martyrs-Canadiens est maintenant ouverte. Veuillez communiquer avec le bureau de la paroisse préférablement avant **le 30 juin**.

Pastorale jeunesse & jeunes adultes

BEACH BODY! (Bon Été Avec le Christ)



***NOUVEAU* Workout et foi catholique – « le Chemin de la Croix » - le 24 juin 2021**

Quoi: Workout GRATUIT via Zoom
But: Se mettre en forme/se garder en forme, connecter avec d'autres jeunes adultes catholiques,

s'amuser! Et découvrir notre foi!

Quand: **le jeudi 24 juin 2021 à 19h** (durée d'environ 45-60 minutes)

Pour qui: Tout jeune adulte (18 à +/- 35 ans) et pour tous les niveaux de fitness!

QUESTIONS?

Ou **POUR S'INSCRIRE ET RECEVOIR LE LIEN ZOOM, SVP**

CONTACTER : VALÉRIE MARION - valmarion12@gmail.com

Pour voir l'affiche, [cliquez ici!](#)

Développement & Paix (D & P)



Assemblée Régionale du Manitoba – le 16 juin 2021

L'Assemblée régionale du Manitoba prévue pour le mardi 25 mars a été remise

au mercredi 16 juin de 18h à 21 h, en raison de circonstances imprévues. Tout le monde est le bienvenu d'assister à cette assemblée qui assurera une traduction simultanée. Pour s'inscrire, [cliquez ici](#).

L'ordre du jour et d'autres items seront envoyés par courriel après votre inscription.

Nouvelles de l'Archidiocèse

***NOUVEAU* Vidéo de M^{gr} LeGatt – Pour la vitalité francophone**



Cette semaine, Monseigneur Albert prend un moment pour réfléchir sur le nouvel élan de vitalité francophone qui se lance actuellement auprès de notre archidiocèse. Depuis quelque temps déjà,

nous réfléchissons à la réalité francophone au sein de notre archidiocèse et au désir d'assurer une vitalité à la francophonie catholique pendant de nombreuses années à venir. Nous sommes conscients à l'Archidiocèse qu'il est important de poser le regard sur la réalité courante afin d'être proactif pour assurer cette vitalité.

Le temps est propice pour cette réflexion : nous venons de passer une année sans pareil, qui nous a permis de réfléchir à ce qui est important pour nous et de revoir nos façons de faire. Notre vie de foi a peut-être été transformée, que ce soit au niveau personnel, familial, communautaire ou mondial. Nous avons été obligés de repenser nos actions, et possiblement de ré-évaluer nos valeurs et la façon dont elles se vivent au quotidien. Nous faisons face à une nouvelle réalité, comment allons-nous assurer la vitalité de notre communauté catholique francophone au sein de l'Archidiocèse ?

Pour voir la vidéo, [cliquez ici](#) ou visitez la page d'accueil du site Web diocésain, www.archsaintboniface.ca

ou encore la page Facebook du diocèse, au <https://www.facebook.com/ArchSaintBoniface/>

***RAPPEL* L'Archidiocèse consulte les catholiques francophones**



Depuis quelque temps déjà, nous réfléchissons à la réalité francophone au sein de notre archidiocèse et au désir d'assurer une vitalité à la francophonie catholique pendant de nombreuses années à venir. Nous sommes conscients qu'il est important de poser le regard sur la réalité courante afin d'être proactif pour assurer cette vitalité. Le temps est propice pour cette réflexion :

nous venons de passer une année sans pareil, qui nous a permis de réfléchir à ce qui est important pour nous et de revoir nos façons de faire.

Nous faisons face à une nouvelle réalité, comment allons-nous assurer la vitalité de notre communauté catholique francophone au sein de l'Archidiocèse ?

Nous avons décidé d'entamer un processus de consultation publique et nous vous invitons à partager votre perspective avec nous en répondant **[au sondage en ligne](#)**. Vous pouvez également **animer un groupe de discussion avec d'autres** – les ressources dont vous aurez besoin sont au **[site Web](#)**. **La date limite pour répondre est le 30 juin 2021**. Au plaisir de lire ce que vous en pensez!

[Cliquez ici](#) pour lire la lettre de Mgr LeGatt par rapport à ce projet.

***RAPPEL* Intéressé à participer à un groupe de discussion? – Vitalité de la communauté catholique francophone**

L'Archidiocèse de Saint-Boniface animera quelques groupes de discussion pour des gens qui sont intéressés à y participer. Ces groupes de discussion auront lieu de façon virtuelle. Remplissez le formulaire d'inscription suivant pour réserver votre place. **[Cliquez ici pour formulaire d'inscription](#)**.

Les fidèles sont invités à exprimer leur perspective en répondant au sondage. J'ai joint un ajout au bulletin du 30 mai, pour remplir et remettre à la paroisse pour les fidèles qui n'ont pas Internet pour être transmise au diocèse.

Mariage, famille et vie

Réflexions sur le mariage

Prenez l'habitude de passer du temps ensemble pour parler, écouter, prier, rire, jouer et simplement reconnecter. Peu importe que vous soyez très occupés, consacrez du temps à l'autre.

Réflexions pour les personnes divorcées ou séparées

« Vous n'êtes pas la somme de vos faiblesses, mais la somme de l'amour de votre Père », observa saint Jean-Paul II. Bien que la pensée s'applique à tous, elle peut être un réel réconfort pour ceux et celles qui éprouvent la douleur profonde et le choc de ces premiers jours, semaines et mois de séparation. Lorsque vous êtes dans ce moment paralysant de douleur, rappelle-toi que notre Père t'aime. Il connaît ton angoisse. Il est présent quand tu pleures, ou quand tu ne peux pas pleurer et les mots te manquent. Et Il marchera avec toi une fois que tu émergeras de ta paralysie et que tu auras décidé de te laisser vivre à nouveau.

Atelier d'écoute active et de réactivité empathique – le 16 juin 2021

Vous souhaitez travailler vos compétences en matière d'écoute active? Apprenez à écouter pour établir un rapport, la compréhension et la confiance - que ce soit avec votre époux/épouse, des membres de votre famille ou vos amis! Apprenez les concepts derrière la réponse empathique pour aider vos proches à trouver la clarté et à prendre des décisions. Cet atelier offrira une expérience pratique de conversations réelles et proposera un répertoire de phrases et de réponses utiles. L'atelier est gracieusement offert par la conseillère et mentor Alesa Sutherland dans le cadre des sessions de formation liées à l'initiative de « Premiers répondants ». Il aura lieu en ligne via Zoom le mercredi 16 juin de 19 h à 20 h30. Inscrivez-vous avant le jeudi 10 juin : **www.bit.ly/listen-respond**. L'événement est gratuit mais les dons sont les bienvenus!

Vous avez des questions ?

FFRWorshop@gmail.com / 204-254-1486.